

学校だより

埼玉大学教育学部附属特別支援学校
令和4年度 学校通信 No.9
令和4年12月22日



学習発表会ありがとうございました

校長 吉川はる奈

サッカー・ワールドカップの試合中継に、誰もが、その戦いの行方にくぎ付けになりました。目標としたステージには届きませんでした。日本のチームが全員で戦いに挑む姿勢に、向き合う姿勢に、懸命に努力する姿勢に、輪になって互いにコミュニケーションする姿に感動した、勇気をもらったという声が多くありました。帰国後の選手へのインタビューで「皆さんに何かを、心に響く何かを伝えることができればと思って戦っていた。サッカーに限らず、何かをチャレンジすることの大切さを子どもたちに少しでも伝えることができるなら嬉しい」と語ったことは印象的でした。ステージは何であれ、真剣にそこに向かう、取り組む姿勢は観る者の心に響きます。

穏やかな晴れの天気にも恵まれ、12月10日、令和4年度学習発表会を、無事終えることができました。保護者のみなさまにはご参会いただき、温かな応援をいただきまして誠にありがとうございました。発表会ステージでの子どもたちの真剣な姿も心に残りました。誰もが自信に満ち溢れ、活き活きと輝き、誇らし気な姿でうれしく思いました。

体育館の改修工事が終了し、改修前より明るいステージになったかと思えます。保護者の皆さまからさまざまにあたたかな感想、励ましもいただきました。体育館で一生懸命に取り組む子どもの姿をご家族で参観いただき、「臨場感も共有でき、応援団として参加した」とのお声もいただきました。今年の姿、雰囲気「観て、感じて、味わって」いただくことができたのであれば、嬉しく思います。

ご家族の前で、プライドあふれる自信に満ちた姿を見せた子どもたち。ご家族の日々の応援の賜物と感じました。感謝しております。

2学期も最終日となり、冬休みが始まります。くれぐれも、健康に留意し生活習慣を整えながら元気に年末年始を過ごしてください。

今年も多くのご理解とご協力ありがとうございました。来る年が皆様にとりまして、幸多き1年となることを祈ります。来年も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。



中学部1年の木工作品が、埼玉県木工・工作コンクールにて
埼玉県教育長賞を受賞しました。おめでとうございます。



各学部の作品も玄関ホールに展示中です。
ご来校の折にはぜひご覧ください。

お知らせ

【学習発表会の動画を限定配信します】

学習発表会の記録動画を12月27日(火)～1月5日(木)に限定配信します。詳細は保護者あて一斉メールにてお知らせします。複製や転載は禁止します。各家庭内での視聴にご協力ください。

【年末年始の学校への連絡について】

冬季休業中の連絡につきましては、学校ホームページの時間外連絡よりお知らせください。
感染拡大防止に留意しつつ、充実した年末年始をお過ごしください。